



# NOTICOMUNITARIA



Del 26 al 30 de julio del presente, se llevó a cabo The Network Tufh Conference 2016 en Shenyang, China. Este año con el lema "Building Trust. A Global Challenge in Health System Reform", a la cual asistieron como embajadores de la Corpas, tres de nuestros estudiantes con el trabajo: "Satisfacción de pacientes que acudieron al primer nivel de atención en Bogotá".



Compartimos a continuación el sentir de los estudiantes, plasmado en una carta enviada por una de ellos, frente a esta experiencia:



“Buenas tardes doctor:

Relatarle en breves palabras aquello que creo es una de las experiencias más enriquecedoras de mi vida es difícil, pero con gusto haré énfasis en las cosas que son trascendentes en mi rol como médico en formación y que considero pueden generar impacto en nuestra institución, la cual fue pilar de todo lo que a continuación relato:



Para nosotros lo que hace unos meses inició como una asignatura más de nuestro programa académico, el área de investigación social, hoy es esa primera luz que le enseñó a estos médicos en formación que la Medicina no solo se hace dentro de los consultorios, sino que nuestro campo de acción trasciende más allá de lo que el ser humano es como un conjunto de sistemas y nos lleva a explorar, a preguntarnos cada aspecto que influye dentro del equilibrio de un ser que pertenece a una sociedad, a una familia, que tiene un pasado, un ecosistema y un modo de vida, en general dentro de un país como el nuestro. Aprendimos que nuestras acciones pueden impactar de manera positiva en la sociedad; que el investigar y tener en las manos el argumento de posibles soluciones construye país e interviene en una sociedad que a gritos las clama deseosa de una vida digna.



Reuniones de carácter mundial como The Network: TUFH Conference 2016. Building Trust A Global Challenge in Health System Reform, permite que estas ideas se compartan, se difundan y que cada uno de sus asistentes aprehenda y se motive a seguir trabajando por su comunidad, o bueno en este caso, "generando confianza", la meta para las grandes reformas de salud a nivel global, ideal que no difiere ni en la mínima expresión de los principios que nuestra *alma mater* ha inculcado en nosotros y por lo que hoy trabajamos, especialmente en el Departamento de Comunitaria, donde aprendemos a ser ese médico que la sociedad colombiana está pidiendo, hecho que me hace sentir muy orgullosa de mi universidad.



Así que, motivados y orgullosos, asistimos a esta conferencia con el fin de mostrar el trabajo "Satisfacción de pacientes que acudieron al primer nivel de atención en Bogotá", donde además, de ser expositores, fuimos espectadores de trabajos que trataban diversos temas de salud pública, estrategias en el modelo de atención primaria en salud, educación médica, liderazgo entre otros, que además, nos puso en contacto con estudiantes de todo el mundo con quienes, a pesar de tener diversas costumbres, lenguas, atuendos y demás, tenemos algo muy grande en común y es el amor por lo que hacemos y las ganas de trabajar y luchar por hacer la diferencia.

De antemano quisiera agradecerle a usted por esta gran oportunidad y sepa que estamos en disposición y con muchas ganas de trabajar para cumplir con los objetivos que como facultad y como comunidad tenemos".